
要望等記録一覧表（平成３０年１１月分）

No.91

秘書企画課　

　市の施設の予約を期日前に押さえたい。市長から担当課や指定管理者に話を通してほしいので、市長への要
望を伝えるための面談の時間を取ってほしい。

　市の施設の期日前予約については基準があり、詳細については担当課が対応させていただくので、そちらで
聞いていただきたいと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市長と面談し、要望を伝えたい

－個人（公職者以外）

No.92

スポーツ振興課　

　２週間ほど前、「北大和体育施設の利用者の車が、施設の玄関から住宅内の大通りまで並んでいて危険だっ
た。」ということを近隣住民から聞いたが、開門及び利用者の入場はどのような方法で行っているのか教えて
ほしい。

　北大和体育施設は、午前８時３０分に開門しています。各体育施設では、普段から利用者に対し、開門より
も前に来ないように徹底していますが、再度施設に問い合わせて状況を調査し、対応します。
　なお、スポーツ振興課には、今までそういう状況の苦情や問合せは届いていません。

　その後、北大和体育施設に問い合わせたところ、北大和体育施設でも今まで本件のような状況は把握してい
ないようであるが、今後、開門時には注意深く観察するとともに、引き続き利用者に対して来場時刻を徹底す
るよう指定管理者に指示します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

北大和体育施設の開門及び利用者の入場に係る状況について

片山誠也 生駒市議会議員公職者

No.93

スポーツ振興課　

　現在、壁打ちテニスコートは使用禁止になっているが、今後どうなるのか。市民からも問合せを受けている
ので、教えてほしい。

　市内のテニスコートのうち、生駒北スポーツセンター、総合公園、イモ山公園の３箇所には、練習用の壁打
ちコートを設置していますが、いずれもブロック造です。今年６月に発生した地震によるブロック塀倒壊の事
故を契機として、本施設についても詳細な調査を行った結果、ブロックの高さが建築基準法の制限を超えるな
ど、基準に適しておらず、また、老朽化によるクラックや白華も見られることから、安全性が確保できないこ
とが判明したため、現在使用を中止しています。
　建て替え、撤去にも多額の費用が必要なので現在はそのままにしていますが、来年度予算との兼ね合いで、
今後の方向性について協議し、建て替えあるいは撤去の方向性を出していきたいと考えています。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

壁打ちテニスコートの状況と今後の方向性について

成田智樹 生駒市議会議員公職者

1/1 ページ


